

L'armée syrienne consolide ses positions à l'Est de la capitale



Damas, 22 juillet, (RHC).- L'Armée syrienne et les forces alliées consolident leurs positions dans l'Est de Damas, la capitale et elles ont des affrontements continuels avec des groupes terroristes cantonnés dans les quartiers de Jobar et de la Ghouta Orientale, à l'est de la capitale.

Dans ces zones où la population civile est infime, les extrémistes utilisent un système compliqué de tunnels et de refuges, de telle sorte que les affrontements ont lieu en tête à tête et entre de petites unités de combat.

Les analystes sont d'avis que si l'armée syrienne et les milices alliées arrivent à couper ces routes définitivement, les terroristes resteront encerclés et totalement isolés.

D'autre part, le mouvement de la résistance libanaise Hezbollah, en coordination avec l'armée et l'aviation syrienne, ont délogé des groupes extrémistes des hauteurs de Wadi al Khalil, dans le village d'Arsal et de 8 autres zones de la frontière entre le Liban et la Syrie.

Les troupes libanaises ont lancé cette attaque surprise contre les positions des extrémistes du Front Al Nosra, qui assiègent fréquemment ce village libanais.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/136273-larmee-syrienne-consolide-ses-positions-a-lest-de-la-capitale>



Radio Habana Cuba